

Donnerstag, 09. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Titel

NEUKEFERLOH

Apotheke schließt Ende März

Ein neues Gesetz soll bundesweit den Informationsaustausch zwischen Arzt, Apotheker und Patient vereinfachen. Dafür braucht es allerdings neue Technik. Für Dr. Johanna Zimmermann war das sogenannte E-Health-Gesetz ein entscheidender Grund, ihre Apotheke in Neukeferloh nun zu schließen. Ende März sperrt sie zu. Die Versorgung mit Medikamenten in dem Grasbrunner Ortsteil soll dann ein Lieferdienst übernehmen. → SEITE 33